
令和 5年 12月 6日 第 3081回例会 
［点鐘］［国歌斉唱］ 

［ロータリーソング］奉仕の理想 

［四つのテスト唱和］下津会員 

［11 月の出席率］71.88％ 

 メークアップ者 3 名で訂正出席率は 75％ 

 

記念品贈呈 

【12 月生誕生記念品贈呈】 

 八木 晃会員（1 日） 東條正博会員（1 日） 

 諏訪健筰会員（3 日） 萩原隆志会員（7 日） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間 

皆様こんにちは。 

気が付けば 12 月、早いですね。コロナ明け、忘年会も

多くなってきました。忘れてはいけない事まで忘れそう

です。 

先週は、山田会員の卓話「これからの観光について」

でした。 

多賀城訪問にあたって、久々に東京に立ち寄りました

が、東京の街並みの変化もさることながら、外語人の多

さに驚きました。浅草寺の仲見世通りは、観光スポット

ともあってほぼ 9 割は外国人観光客ではないか、と思え

るほどでした。東京駅周辺も外国人観光客の姿が多くみ

られました。お話しにもあったように、主要都市では、

訪日客がコロナ禍前の水準に戻ったという事を実感した

次第です。一方、鹿児島に目を向けると外国人観光客を

見かける機会は増えてきましたが、数字が示すように、

コロナ禍前の水準にはもう一息といったところでしょう

か。観光業界のトップに君臨する JTB、コロナ禍という苦

難にも 110 周年という歴史にあぐらをかくことなく、懸

命に取り組んでこられたことと思います。鹿児島でも 90

周年を迎えられたとのこと。多賀城訪問にあたってはホ

テルや航空券、JR の手配等山田会員にはお世話になりま

した。皆様、旅行をご計画なら山田会員にご一報を。 

さて、先週の土曜日は、2023-24 年度 RI 第 2730 地区

「クラブ活性化セミナー」が開催され、盛澤会長エレク

ト、杉原幹事、下津副幹事と参加してまいりました。場

所は鹿児島県立青少年研修センター、セミナーの会場と

なった講堂のエアコンが故障したとのことで、寒さに耐

えながらの講習会となりました。参加者は会長、幹事、

会長エレクト、次年度幹事が中心で、テーマは「クラブ

戦略計画立案の推進について」でした。 

今年の 1 月に同活性化セミナーが開催され、いよいよ

自会長年度が近づいていることを実感したのがつい先日

だったように感じられます。ロータリークラブでは、会

長の任期は 1 年と定められています。会長には思い切っ

て自年度の特色をしっかりと反映した運営を期待しての

事のようです。一方で、他の組織と同様に中長期的な目

標を定め、それに向かって堅実に進んでいくことが必要

になります。また、1 年では完結しないプロジェクトもあ

り得ます。これらを推進するための羅針盤として戦略計

画が必要になるわけです。会長が交代したら全てが変更

されてしまうようであれば、継続的な活動がままならな

くなるばかりか、クラブの運営にも大きな支障をきたす

可能性があります。 

今回のセミナーは次年度への橋渡しをするための基本

的な考え方を学ぶ機会と位置付けられます。戦略計画と

いうと何か大変なイメージがありますが、基本的にはク

ラブのレガシーを確認し、それを引き継ぐために協働す

ることです。そのためには、会長、会長エレクト、会長

ノミニーが連携することが大切であり、それを支える幹

事とともに、コミュニケーションを密にしていかなけれ

ばなりません。戦略計画の形式はともかく、価値観を共

有すると言う意味で、まずは親睦の延長線上でいいので

はないかと考えています。本日は年次総会、当年度の一

つの節目とも言えます。自虐的に申し上げれば、柳元年
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度は「特色がない」のが特色という、目玉となるものは

何もありません。地味ではありますが、原点回帰、親睦

の機会を大切に「楽しもうロータリー」を更に進めてい

けるよう会長エレクトと連携しながら残された任期を全

うしたいと思います。どうぞよろしくお願いします。 

 

会務報告 

① 12/20 開催のクリスマス家族会の出欠をおしらせくだ

さい。また、景品もお持ちください。 

② 赤い羽根共同募金の募金箱を用意しました。ご協力を

お願いします。 

③ 柳元年度の情報を入れた入会案内書ができました。入

会をお勧めする方へお渡ししていただければ、と思い

ます。必要な方は事務局までお知らせください。 

④ ガバナー月信 12 月号をお配りしています。14 ページ

に児童虐待防止講演会について直井委員長の報告が掲

載されています。 

⑤ 第 2730 地区パストガバナー田中俊實様のご母堂様が

ご逝去されました。通夜は 6 日 18 時、葬儀は 7 日 11

時 30 分から、式場は鹿屋葬祭合掌殿弥生会館です。 

⑥ かごしまこども食堂支援センターたくしてより活動報

告ならびに「クリスマスこども食堂」の協力のお願い

がきています。 

 

スマイル報告 

○柳元尚喜君 「広げよう友の輪、楽しもうロータリー」 

本日も皆様との親睦にスマイルいたします。12 月 2 日㈯

は、RI 第 2730 地区「クラブ活性化セミナー」に参加し

てまいりました。盛澤会長エレクト、杉原幹事、下津副

幹事、お疲れ様でした。12 月 3 日㈰は、赤い羽根の街頭

募金へのご参加、インターアクト生及び顧問の先生とと

もに、直井社会奉仕委員長、池田会員、福山会員、川窪

会員、そして直井会員のお子様にご協力いただきました。

大変お疲れ様でした。 

○杉原  浩君 鹿児島ユナイテッド FC、J2 昇格確定！！ 

 おめでとうございます。今後の益々のご活躍大いに期待

しています。本日は年次総会。会員の皆様方、よろしくお

願いいたします。 

○川窪宏一君 今日は年次総会です。よろしくお願いし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

赤い羽根共同募金 

12月 3日（日）、鹿児島中央駅前で鹿児島商業高校イ

ンターアクト生中島君と顧問の青木先生と一緒に募金

活動をしました。 

 

 

クリスマス家族会 

   12月 20日（水）18：30～ 

   サンロイヤルホテル 1階「エトワール」 

 

  多くの皆様の参加をお待ちしています。 

  抽選会の景品の提供のご協力をお願いします。 

  南 RCの OBの方にも参加のお声がけをお願いし

ます。 

 


